

Sehr geehrte ...,

Erfurt,

zunächst danke ich Ihnen für Ihre Anfrage und das Interesse an einer sicheren Verkehrsorganisation.

Zu den Fragen im Einzelnen:

1. *Ist es möglich diese Geschwindigkeitstafel wieder an die gleiche Stelle zu montieren, da die meisten Autos dort rasen und nicht die Schule beachten.*

Wir haben 3 solche Anzeigegeräte, die wir im gesamten Stadtgebiet (also auch in allen Ortsteilen) einsetzen. Die Anzeigegeräte verbleiben immer 14 Tage an einem Standort und kommen dann am nächsten Standort zum Einsatz. Bei einem Ortstermin am 17.05.2017 zur Schulwegsicherheit der benachbarten Grundschule 25 gab es bzgl. der Anzeigetafel von Polizei, Elternvertretern und Ortsteilvertretung auch ein positives Feedback. Die Anzeige war erstmals so installiert worden, dass sie die Verkehre aus Richtung Haarbergstraße erfasst. Zuvor war stets die Gegenrichtung (also aus Richtung Am Willrodaer Forst/Buchenberg) im Programm.

Selbstverständlich wird der in Rede stehende Standort auch weiter bedient, allerdings kann heute keine Aussage über den Zeitpunkt getroffen werden. Aufgrund der Fülle der Einsatzorte blieb es bislang immer bei einem Einsatz an einem konkreten Standort im Jahr.

2. *Gäbe es für die Stadt weitere Maßnahmen, um die Sicherheit dort zu gewährleisten.*

Grundsätzlich gehen wir hier nicht von einer größeren Gefährdung aus, als an anderen vergleichbaren Stellen der Stadt. Die Ernst-Haeckel-Straße ist seit den 1990-er Jahren Zone 30 und Parkverbotszone. Auf der Straße Schöntal gilt seit 10 Jahren am Querungsbereich der Fußgänger/Schüler ebenfalls 30 km/h und Warnzeichen "Kinder" weisen aus beiden Fahrtrichtungen die Kraftfahrer auf das Queren von Kindern hin. Bei einem Ortstermin wurde festgelegt, dass der Querungsbereich mittels Markierung einer Sperrfläche verschmälert wird. Außerdem wird mittels eines Inselelementes dieser eingeeengte Querungsbereich zusätzlich verdeutlicht werden.

3. *Wie lange würde es dauern, bis eine Maßnahme getroffen wird und wäre das möglich mit dem aktuellen Stand?*

Nach heutigem Stand sollen die Leistungen noch vor Ende der Sommerferien abgeschlossen werden.

Sehr geehrte ..., die Stadtratssitzung findet am 14.06.2017 um 17.00 Uhr statt. Sie haben während der Sitzung die Möglichkeit, zwei sachliche Nachfragen zu stellen.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Bausewein